
  
 

    

上海华新访问金桥管委会 

10 月 17 日上午，上海金桥经济技术开发区管理委员会（下称：金桥管委会）副主任殷

宏会见了上海华新生物高技术有限公司（下称：上海华新）管理团队，双方就产业政策、企

业发展等事宜进行了交流。 

上海华新首先感谢金桥管委会对上海华新长期以来的支持，详细介绍了做联结中日健康

产业的专业商社的益新集团愿景，同时对上海华新的重点产品、未来研发项目的规划布局作

了说明，希望在未来的发展中得到金桥管委会进一步的指导与支持。 

殷副主任仔细听取了上海华新的汇报，对上海华新立足金桥，融合并依托中日两国健康

行业的高端资源建设中日健康产品的平台，继续拓展高端生物医药项目的组合拳策略表示赞

赏。殷副主任介绍了市、区两级政府对产业发展的扶持政策，并就上海华新关心的问题进行

了磋商，表示将进一步支持和关注上海华新的后续发展。 

今后，上海华新将顺应上海市、浦东新区对健康产业的政策导向，在融合中日健康产业

高端资源的基础上，丰富上海华新的产品线和售后服务，为实现益新集团成为联结中日健康

产业的专业商社这一目标而奋斗。 
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